



Habr  valoraci3n anual de salud a docentes oficiales

Mineducaci3n busca prevenir enfermedades causadas por la labor docente. 320.000 maestros cubiertos.

La ministra de Educaci3n, Gina Parody, anunci3 que a partir de ahora la salud y la seguridad para los 320.000 docentes del magisterio tendr  reglamentaci3n propia y buscar  prevenir las enfermedades laborales generadas por el desempe o de la labor docente.

“A cada uno de los profesores activos del magisterio se les realizar  anualmente una valoraci3n de perfil de riesgo individual, con base en evaluaciones m3dico-laborales, enfatizando en los factores de riesgo psicosocial, de la voz y del m sculo esquel3tico”, explic3 Parody.

La ministra asegur3 que si se detecta una afectaci3n en la salud del maestro, remitir n a este a terapias de rehabilitaci3n o al procedimiento que requiera para mejorar su situaci3n. Esta ley aplica para todos los educadores activos afiliados al Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio, ya sea que est3n en per odo de prueba y en provisionalidad.

La jefe de la cartera educativa tambi3n anunci3 que para evitar la corrupci3n en los procesos de licitaci3n de las empresas que prestan el servicio de salud, el Ministerio de Educaci3n intervendr  este proceso. “Nos preocupa realmente la salud de nuestros formadores y la forma como se les presta este servicio; por eso estaremos pendientes de todo lo relacionado con las licitaciones, con miras a que estas se hagan de una forma transparente”, dijo.

Estos anuncios los hizo la ministra en Pereira, ciudad desde donde le dio la bienvenida a los nuevos 1.600 formadores que ingresaron al magisterio. Parody notific3 a los nuevos docentes que recibir n una tableta de  ltima generaci3n, cargada con herramientas digitales de contenido educativo (DBA, Contenidos para aprender, y la Suite de Microsoft para organizaci3n de clases) y un teclado.

La tableta viene acompa ada del respectivo Diplomado sobre uso pedag3gico de las TIC certificado por la Universidad Tecnol3gica de Pereira, el programa ‘Computadores para Educar’ y el Ministerio de Educaci3n.



Sala de Prensa

“La educación es la única herramienta válida, duradera y sostenible para que los individuos y por ende las sociedades logren superar la pobreza (...). Por eso, el Ministerio de Educación no ahorrará esfuerzos en brindar a todos los maestros las mejores herramientas que permitan sembrar en las aulas de clase de todo el país el amor por el conocimiento, y con él se logre alcanzar la excelencia educativa”, dijo Parody.

Diario El Tiempo, 1 de Octubre de 2015. Página 14.